

Rekord: Siemensianer erfüllen tausende Weihnachtswünsche benachteiligter Kinder

- **Deutschlandweite „Aktion Wunschweihnachtsbaum“ bei Siemens**
- **Mitarbeitende beschenken fast 5.000 benachteiligte Kinder, so viele, wie noch nie seit Beginn der Aktion**
- **Mehr als 30.000 erfüllte Weihnachtswünsche seit 2010**
- **Digitale App steigert Teilnehmerzahl deutlich**

Eine Aktion mit Tradition: Bereits seit 2010 erfüllen Mitarbeitende der Siemens AG in Deutschland mit der „Aktion Wunschweihnachtsbaum“ tausende Weihnachtswünsche von benachteiligten Kindern und Jugendlichen. In diesem Jahr kamen mit fast 5.000 Geschenken deutschlandweit so viele zusammen, wie noch nie seit Beginn der Aktion. Die Wünsche werden in Zusammenarbeit mit sozialen Einrichtungen in ganz Deutschland in Erfahrung gebracht, um dann von den Siemensianerinnen und Siemensianern als Sachspenden anonymisiert an die sozialen Einrichtungen übergeben zu werden. Seit 2020 hilft eine selbstentwickelte digitale App dabei, die Wünsche an die potentiellen Spenderinnen und Spender zu bringen. Seit Beginn der Aktion im Jahr 2010 wurden bereits über 30.000 Geschenke übergeben.

„Zur Weihnachtszeit möchten wir bei Siemens ein Zeichen der Gemeinschaft setzen. Mit unseren digitalen Wunschweihnachtsbäumen hoffen wir, möglichst vielen Kindern und Jugendlichen trotz erswerter Umstände eine Freude zu machen“, so Uwe Bartmann, CEO von Siemens Deutschland. „Ich bedanke mich recht herzlich bei allen, die in diesem Jahr für die Rekordzahl von fast 5.000 Geschenken gesorgt haben. Außerdem ein großes Lob an die Kolleginnen und Kollegen, die diese schöne Tradition jedes Jahr auf's Neue organisatorisch ermöglichen.“

Auch 2024 hat ein engagiertes Projektteam aus über 60 Mitarbeitenden an mehr als 40 Standorten tausende Wünsche gesammelt und die lokale Spendenkoordination an

Siemens AG

Communications

Werner-von-Siemens-Str. 1, 80333 München

Leitung: Lynette Jackson

Pressestelle Regionen DE Nord & West

Tel.: +49 1525 469 0423

E-Mail: lars.klaeschen@siemens.com

den Standorten übernommen – von Rostock bis München und von Köln bis Berlin. Insgesamt 4.831 Wunschzettel wurden mithilfe der internen Wunschweihnachtsbaum-App digitalisiert und erfüllt – ein neuer Rekord.

Die App zur Koordination der Wünsche haben Siemens-Mitarbeitende 2020 ehrenamtlich entwickelt, da während der COVID-19-Pandemie keine persönlichen Geschenkeübergaben möglich waren. Seitdem können die Mitarbeitenden die Wunschzettel online durchstöbern und Wünsche auswählen. Was als Notlösung gedacht war, hat sich als voller Erfolg entpuppt: von Jahr zu Jahr wächst die Reichweite der Aktion. Nur in seltenen Fällen findet die Aktion noch „hybrid“ statt: Zusätzlich zur App hängen dann Wunschzettel an einem geschmückten Weihnachtsbaum vor Ort.

Die Geschenke werden an den Siemens-Standorten gesammelt und kurz vor Weihnachten von den lokalen Projektteams an die Kinder und Jugendlichen in den teilnehmenden Einrichtungen überreicht.

Die Aktion Wunschweihnachtsbaum hat 2024 deutschlandweit an 42 Siemens-Standorten in folgenden Städten stattgefunden (in alphabetischer Reihenfolge):

Amberg, Augsburg, Bad Neustadt, Berlin, Bielefeld, Braunschweig, Bremen, Cham, Chemnitz, Dresden, Düsseldorf, Erlangen, Essen, Frankfurt, Freiburg, Fürth, Hamburg, Hannover, Karlsruhe, Kiel, Köln, Krefeld, Leipzig, Magdeburg, Mannheim, München, Nürnberg, Osnabrück, Regensburg, Rostock, Saarbrücken, Stuttgart, Thüringen, Ulm, Würzburg.

Diese Pressemitteilung sowie Pressebilder finden Sie auch Online:

<https://press.siemens.com/de/de/pressemitteilung/rekord-siemensianer-erfuellen-tausende-weihnachtswuensche-benachteiligter-kinder>

Ansprechpartner für Journalistinnen und Journalisten:

Pressestelle der Siemens AG, Region Deutschland

lars.klaeschen@siemens.com; Mobil: +49 1525 469 0423

Die **Siemens AG** (Berlin und München) ist ein führendes Technologieunternehmen mit Fokus auf die Felder Industrie, Infrastruktur, Mobilität und Gesundheitswesen. Anspruch des Unternehmens ist es, Technologie zu entwickeln, die den Alltag verbessert, für alle. Indem es die reale mit der digitalen Welt verbindet, ermöglicht es den Kunden, ihre digitale und nachhaltige Transformation zu beschleunigen. Dadurch werden Fabriken effizienter, Städte

lebenswerter und der Verkehr nachhaltiger. Siemens ist mehrheitlicher Eigentümer des börsennotierten Unternehmens Siemens Healthineers, einem weltweit führenden Anbieter von Medizintechnik, der Pionierarbeit im Gesundheitswesen leistet. Für jeden Menschen. Überall. Nachhaltig.

Im Geschäftsjahr 2024, das am 30. September 2024 endete, erzielte der Siemens-Konzern einen Umsatz von 75,9 Milliarden Euro und einen Gewinn nach Steuern von 9,0 Milliarden Euro. Zum 30.09.2024 beschäftigte das Unternehmen auf fortgeführter Basis weltweit rund 312.000 Menschen. Weitere Informationen finden Sie im Internet unter www.siemens.com.